

陰進

週刊

2024年
6月 第2週

発行元
最前線
anarcho_clitorist@gmail.com
担当・記事 仁科 夏瑚
記事 津島 龍三

保存用 紙版
1ヶ月 500円

月毎に郵送いたします。
詳細は上記連絡先まで

「自立」と「協力」のもとに集え
クリトリスはアナーキストである!

カトリヌ・マラーブー
『抹消された快楽 クリトリスと思考』より



徒党
陰核派

カルトか？ 革命か？ 国民保守主義運動の実態

五万人を動員 日比谷パレードデモ

東京に幽霊が出る——陰謀論という幽霊（スピリチュアル）である。五月三十一日行われた日比谷パレードデモで、主催者発表四、五万人もの人々が集まった。これはかつての反原発デモに匹敵する規模である。



▲日比谷パレードデモ・決起集会（日比谷公園）

当日は十三時ごろから決起集会、その後、日比谷公園から日比谷〜東京駅を一周するようなルートでデモ行進が行われた。集会や行進では、無数の日の丸が掲げられていたにも関わらず、そのなかに旭日旗は見当たらない。参加者は既存の右翼や左翼ではない。彼らは「WHOから命を守る国民運動」なる人々で、見たところ5、60代が中心の一般人だ。

反知性主義・ 反グローバリズム

集会で登壇した立憲民主党・衆議院議員の原口一博氏は次のような挨拶を述べた。「私たちは救えた命を、今、それを分かっているが止めないこの政府を倒そうじゃありませんか。内容の如何

はさておき、五万人の集会で「政府打倒」が宣言された事実には迫力がある。

機感、日本一国的な「収斂型ナショナリズム」と結びつく。しかも、彼らが参照するのは、帝国日本や江戸ではない。彼らが優れた超古代文明を持っていたと主張する、縄文時代なのだ。

このような歴史観は、Youtubeやニコニコ動画から発信されている。中川文人氏によれば、ジャーナリスト及川幸久氏の「THE CORE」、中東の実業家石田和靖氏の「越境30」、歴史家小名木善行氏と予備校講師茂木誠氏の「むすび大学」などといったチャンネルが関わっている。また、参政党とも繋がりは深い。

重要なのは、彼らが「反帝・反スタ」の姿勢——アメリカ・スターリニズムと中華帝国主義に対する——を継承していることである。彼らは、親露・親トランプで、「反エスタブリッシュメント」の問題意識を共有している。反リベラルであり、しかも反自民党でもある。マスコミや学術界の情報は信用しない。

カルトか？ 革命勢力か？ 命を守ることを主張し、安全志向の彼らは無条件に称賛することはできない。ただし、こうした運動が密かに勢力を増していることは注視しておく必要があるだろう。（文・仁科夏瑚）

論考

政治の基礎 としての経済学

最近『経済学の思考軸』（小塩隆士 2024年 筑摩書房）を読んだ。市場の失敗や社会保

障問題といった経済の諸現象を、「効率性」と「公平性」という二つの公準から論じた本で、たびたびこの公準が言及される。効率性とは限られた資源の効率的な配分という指標、公平性とは資源を格差是正に向けて配分するための指標である。

この本では、効率性と公平性はトレードオフの関係にあると解説される。トレードオフとは、何かを得るためには別の何かを犠牲にしなければならない、という経済学の考え方だ。資源配分（所得や資本）において効率性を重視するならば経済成長に、公平性を重視するならば財政（累進課税制度等を用いた所得・資源再分配機能）に力を入れることになる。しかし現実には、効率性に特化すれば所得や資本の格差が広がり、公平性に特化すれば

経済成長による所得・資本の増加（所謂パイの増大）は見込めなくなるので、両者をトレードオフしながら、どちらの公準からもある程度評価できる経済政策がとられる。

こうしたトレードオフの考え方は経済学のものである。しかし、これを政策として現実世界に適用、いや正

確には「判断」するのも経済学なのだろうか。『経済学の思考軸』では経済学の役割は「議論の交通整理」としている。つまり、裏を返せば議論における複数の考え方に甲乙をつけるのは経済学の役割ではないということだ。

私は経済学の成果を現実に対応するのは、議論によって意思決定を行い、社会秩序を形成・維持する活動を意味する政治の役割だと考えている。政治は経済学が整理した経済理論を吟味し、何をどのように政策に反映させるか判断する役割を担うわけだ。

それは政治を執る者が愚かであれば、優れた経済学の「交通整理」を崩してしまうことを意味する。優れた経済学の成果を現実を引き写すには、政治の愚劣化を防がなければならぬ。民主主義を名乗る国に住むのであればなおさらだ。選挙権をもつ市民一人一人が政治的判断の担い手であることを前提に、経済学という議論の交通整理に知悉することが、政治の愚劣を防ぐためには必要になってくる。

政治を思想だけで基礎づけようとするならば、その愚劣化は避けられない。政治は経済学に基づきつけられるべきである。（文・津島龍三）

御社への恩赦

漫画：仁科夏瑚



アメリカ大統領
外山恒一も絶賛。
イスラエルの侵略を
パレスチナで応援
食べて

最前線
6月号 特集：愛
定価：一五〇〇円
郵送販売も承っております

マンゴ
募集集中
360 X 628
詳細は陰核派HPもしくはDMまで

広告
募集集中
陰核派機関紙
ライター 募集中!